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Bad Kreuznach, 15. November 2022

Protokoll zur ersten Sitzung der Kreis-SV Bad Kreuznach im Schuljahr 2022/23

Sitzungsleitung: Jan Forsewicz

Protokoll: Jan Forsewicz

Anwesend:  21 Delegierte, nicht beschlussfähig

1. Begrüßung

Jan eröffnet die Sitzung um 11:35, begrüßt die Teilnehmer*innen.

Kurze Vorstellungsrunde.

2. Einführung für Neue: Was ist eine Kreis-SV? Was macht die LSV?

Jan erläutert kurz die Struktur der LSV und die Aufgaben der KrSV

3. Vorstellung der Ämter und Entlastungen/Wahlen*

Des Vorstandes:

Kandidaten

Charlotta Adolf, René Salamon, Sophie Herz, Abdelhadi Ali, Thien Pham

Ja Nein Enthaltungen

20 0 0

Charlotta Adolf, René Salamon, Sophie Herz, Abdelhadi Ali und Thien Pham in den Vorstand gewählt



Der Basisdelegierten:

Gottlieb Herzog und Vestina Kraft

Ja Nein Enthaltungen

19 0 2

Gottlieb Herzog und Vestina Kraft als Basisdelegierte gewählt

Zum Schulträgerausschuss:

Kandidat Ja Nein Enthaltung

Gottlieb Herzog 3 7 8

René Salamon 1 8 11

Lara Franz 1 3 12

Sarah Weinz 5 0 15

Tarja Sehn 3 6 11

Serkan Ceyhan 14 0 6

Mohammed Khan 7 0 10

Thien Pham 6 1 6

Amirsan Farahbaksh 5 2 11

Jonathan Elegart 5 2 12

Vestina Kraft 8 0 11

Logan Forster 4 2 13

Daniel Perestribov 5 2 6

Abdelhadi Ali 12 2 4



Serkan Ceyhan und Abelhadi Ali als Delegierte gewählt

Vestina Kraft und Mohammed Khan als Vertreter gewählt

Der LSK Delegierten:

Tarja Sehn 10 0 10

Simon Smdarczyk 19 0 0

Sarah Weinz 6 0 14

Thien Pham 4 0 11

Serkan Ceyhan 15 0 3

Lara Franz 4 0 13

Simon Smdarczyk, Serkan Ceyhan und Tarja Sehn als Delegierte gewählt

Sarah Weinz, Lara Franz und Thien Pham als Vertreter gewählt

4. Probleme an Schulen

Gottlieb und Renee:

Barrierefreiheit nicht erhalten, Fahrstuhl seit einem Jahr kaputt

Tarja und Sarah:

Ipads eingeführt

Lara:

Nicht viele Problemen, nur Grafitti

Abdel Hadi, Logan, Daniel, Jonathan:

Toiletten



Thien Pham:

-Probleme mit Digitalisierung

Serkan und Simon:

Digitalisierung

Lea und Maria:

Digitalisierung Problematisch, gutes Verhältnis

Robin, Lennart:

Parkplätze verloren, keine Fördergelder für die Aula

5. Kommunikation in der Kreis-SV

Insta account zugestimmt, aber vertagt

6. Meinungsbild PM:

Alle Schüler*innen sollen sich bei unter 10° C Außentemperaturin Pausen in Schulgebäuden

aufhalten dürfen:

Ja Nein Enthaltungen

20 0 0

> Eine PM wird zusammen mit dem Vorstand entwickelt und in der WhatsApp Gruppe

weiter bearbeitet

6. Sonstiges, nächster Termin

Jan bedankt sich bei den Teilnehmern, verabschiedet sich und beendet die Sitzung um 12:46

*Aufgrund der fehlenden Beschlussfähig sind die Wahlen nur kommissarisch

beschlossen und müssen bestätigt werden


